REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES: CONCERCION, 3 :: TELEFONO, 119 DACCION, ADMINISTRACION Y TALLERO CONCEPCION, 3 :: TELEBONO, 119 APARTADO DE CORREOS, 29 PRECIO DEL BJEMPLAR: 10 CENTIMOS Suscession (Capital 2 pesetas mes Fuera 7 pesetas trimestre



Philips Radio AGENCIA: Edmundo Allaro



Año I

ALBACETE, domingo, 20 de marzo de 1932

NUM. 67

E S ESO

El discurso del señor Abad Conde nos ha producido la grata impresión de ver on 61 un limpie corazón republicano; y la amarga sorpresa de que, sin duda, pensó ver en nuestro artículo—de indole

doctrinal y abstracta—alusiones a su labor propaguadista.

No nos explicamos por qué mecanismo cerebral la aparición de un artículo de doctrina general en que a nadie se alude, puedo haber inclinado al fino intelecto del señor Abad Conde a pensar en turbias intenciones por nuestra parte.

Ni en lo escrito hubo la más leve alusión al partido radical, ni en nuestro magin la más leve intención de mortificar a quienes, como el señor Abad Conde, ponen toda la fuerza de su inteligencia y toda su hombria de bien en la defensa del ideal republicano.

¿Cómo, al hablar de Mesías utópicos y promesas nebulosas, iba mos a pensar posotros, ni nadie que tenga buen sentido, en la figura gloriosa del señor Lerroux ni en su programa sano, ponderado y conocidísimo?

¿Es posible creer que nosotros, republicanos, ataquemos la encondida fo y la pureza de actuación de otros republicanos, hermanos nuestros?

No imaginamos que haga falta insistir en el carácter puramente abstracto de nuestro artículo. Basta lisa y llanamente con lecrlo.

Como tampoco es preciso decir una vez más la veneración y la simpatía que en esta casa republicana profesamos al ilustre jele del Partido Radical y el aplauso que, con toda justicia, le tributamos siempre.

Quede, pues, bien sentado que nuestro corazón republicano late

al unisono de todo corazón republicano. Y vayan al señor Abad Condo nuestra admiración por su bue discurso y nuestra amargura por su lamentable ofuscación.

Buenos días... :::::Oo

—Hubia oido usled yu u Gerardo Abad Conde, гло?

Abad Conde, you?

—Si, si. Varias veces antes de ahora, escuche palobras suyas, y stempre despettaron en ni. in misma simpula control despettaron en ni. in misma simpula control despettaron en ni. in misma segurat, es «in titto». Por eso—ya sobe asted que soy un incorregibe sentimental— si discusso me parectó blen. Un discurso me parectó blen. Un discurso encendido de posión, de ronditicos arrebatos, todo el una llamo de fervor...

A demonte grevo.

- Verdaderameute, consueta contemcómo hombres así hablan at puè
Observaria ustad que la gente, que
aliaba demosi alo fria, casí hostil
cetonó ante la nobleza que envolvia
frases de Abad Conde.

"-[Ay, amigo mol Bi puebla es todo corazón, [Cadadas veces he pensado, aste ta mutibid enerdecido, en una polabras de Benaventel Asegura el maestro que sia contrán no se pacele vivir y por eso, canado ao reliver co-ración, hay que hucerse uno con el cere-tor.

-Beilas palabras, ciertamente.

—De don Jacinto y... bustu. Pues... igut bba a decirte yo?... Querra decirte que si fuese posible, también, cuando se carece de cerebro, fabricarse uno con et corazón, las multitudes serion, en ver-dad, tembies como el mar ciando aco-lan sus lomos los látigos de la lor-mental.

ental...

Tomaré noia de esta ¡ruse» de ted, que es de usted y... básta ; Ahl Y aga usted en cuenta que el corazón y cerebro son cosas muy distintas,...

a corazón acaso no sea posible vivir, mo Benavente nos dice. Sin cerebro, Así van por ahi muchas gentes...

|Aprovechamiento de las aguas de la cuenca del Segura

El comité vicentivo nombrado en la samblea celebrada el 17 de enero pa mi infar del aprovecimaiento de agua del rio Segura, se remitó, en la tarde de avoir, en el palario de la Diputación. Directorio se aporte de avoir, en el palario de la Diputación. Directorio de avoir en el palario de la Diputación. Al contro representante de los como Navarro Esparacia, al objeto de candiar impresentante de los manes diferente a la conducta que debe seguir dicho con entre de accompliante de contro de cardiar in conducta que debe seguir dicho con entre de contro de cardiar in conducta que debe seguir dicho con entre de contro de cardiar in conducta que debe seguir dicho con entre de contro de cardiar in conducta que debe seguir dicho con entre de contro de cardiar in conducta que debe seguir dicho con entre de contro de cardiar in conducta que debe seguir dicho con entre de contro de cardiar in conducta que debe seguir dicho con entre de contro de cardiar in contro de cardiar de cont en tentar del aprovechamiento de agua

a la prensa, por el schor Prieto, como consecuencia del viaje realizado últimamente a la eucnea del rio Segura en la que no aparece el menor comen tario referente a las justas aspiraciones de mustra provincia y que con anterioridad comeía.

tomaron otros scherdo su debido tiempo se harán miblicos. Nos congratulamos, como albacetes

ses, que dieho comité ampare los inteque con tanto calo defiende.

EL MITIN RADICAL DE AVER

Un gran discurso de don Gerardo **Abad Conde**

tido radical.

D EDMENDO ALFARÓ

D. EDMENDO AJEARO
Hizo la presentación de los ortidores,
con brevos fraces encombisticas, el diputado radicial por nuestra provincia,
don Edoundo Magra. Elegido la actuación de los sciones Templado, Mantemy Abad Condo, en el Parámento y
facera de di Dijo, además, que el parido radical se prepara para gederonar,
que los godiernos que se formen haride ser fuerties y agrupados, no en torno se una persona, sino en torro o miidoal.
Alfrana que en el partido radical es-

Mírma que en el partido radieal esta del parcenir de la mación.

El SESOR TEMPLADO

Concedida la polibra a úton José
Emplado, diputado radieal por Murcia, consteura diciendo que su única la regional de la marcia de la medicado a por su única mérito para hablac en un acto como la parlimentar o que constituado en la Republicaria foide, un tentado e la Republica de la vida y ser un hechador. Sos, se unha hoy made menus que con ciento dece, "un fantido de la República". Concedida la palabra a don José Templado, diputado radical por Mur-cia, comienza dicendo que sa único

En la mañana de ayer, como había-)

Hasta que la República reteno en el Satro
(miño el mítio organizado por el pare

Estado notivia para los grandes trusta
ido radical.

y na samular popinism para los intereses más humilites, pero respetables.

Va a jablar de t.e. problemas qui afretan directamente a la Mancha, Hay que trabajar para carrande er esta re-gión espeñols. Semas horniza, na el-garina, la faster de decir lo que pode pas hacer y debrance hacen hacámos

Trata, en primer térmico, del probicam (rignero, promane fiedose por co cultivo mensivo. Huy que conveneres de que, misutens se sign peneticando de que, misatras se siga praeticando en España, el calabro extereixo, un s

gia pur este a los diputados señores de Cibis.

Respecto a los rigos del Segura, dice que hay que tender a que los pantanos que se tiene el proyecto de hacerse constituyan cuanto antes. Seizbia la
labor disarrichidad, nel el proyecto de hacerlabor disarrichidad, nel el proyecto de hacerlabor disarrichidad, nel propheta de
los riegos per don Antonio Affro, elagiándola.

EL SESOR MANTECA ROGER

Don José Mantiera Roger empiora

Don José Mantiera Roger empiora

afirmando que no quitre hacer tua secumula edición, sin corrección ni aumenlo, del discurso brillante pronunciado

par su compañero Templado.

distrayendo a cada paso, porque eso u Hevoria al caos.

destrayendo a cada pase, porque cao mellecuma al cons.

Lo que es mercarto, ant 8 de medicos sabre a dande vanos y qué es lo que camos a facer. Asi evitacimas especiales son degradantes para en publico como el que ofrecerem al marcha equal o quello quenciales que bevantinoles, con el santo y la limosma, nos everron le Bétadura.

Conta a la libertada de la que se di 50 per la Teorera Internacional, en su fanc torse, que ces um brona de la lucrossia". Em es sá, la falsa thera de con que mendas verse se decimbra al publico para esclutivarlo mejor. Pero la biologica de consendada como debe entre describa para esclutivarlo mejor. Pero la biologica entredidir como debe entre describa para esclutivarlo mejor. Pero la biologica entredidir como debe entre describa para conferencia, aquellos precipios megalicos Cho robarda, que describa entre describa en la constitución, que moder entre proceder para San, que moder de con proceder para San en proceder con arresto a carresto a con en proceder con arresto a carresto a c aud Sim en proceder eon arregio. constancia, echios tra libertad acaba Alli donde empiez la de los demás

la de los demás.

Problema religioso, "Del más alhá no sabemos más que um cose; que no se sabe mola"; estas palabras son de Pi y Margall, y a ellas mos atenemos per definir muestra postedor en este pando. Lalvisco, siempre. Persecución a enal actar mateira mástica para en la composição de la co

CIRCO

DEBUT DE LOS ESPECTACULOS JOHN-BUS-CARUS

Deginacia de um vert toja Bay e i buildain i pa Estissea E. 1985

his. Holm in the The (Monne) quie vient charmon has the ent and chosen. For ellipse, the control of the control

Es prodiçãoso la que este hombre e aliza. Dice cuanto quiere con los per-Expresa los prasautentos con lo es mejor que muchos diputados ne

Express los prasacionios con lo-ples major que mueno hipardolos ac-tuales con la palabra. Es más elocario-te que alzunos analores eforados. Ha superado a todos los bailacines-conocidos. Por con cuando dobató es-el Folios Bergere, le pentrogaron el cantrebi para un não, alcanzando una pularidad que nacie había logrado

Los números sobresationtes del e-

Les números sobresalientes del especiarulo, son:
Adelion Unrán, la builarena estracorbiaria, la intérprete fiel de las dances eliscieres repaindals, que abors se presenta romo empletata, lariendo un hilto de voz, dube, agradable como una estréia.

Sas canciames fueron unu aplandidas, fanta como sis danzas.

Vin orquesta Caras, artistas todos ellos, que lo mismo hacen initateimes, can los instrumentos, que ejecular, maravillosamente, abras de concierto, ameridas concierto, ameridas concierto, ameridas conciertos, que

ravillosamente, obras de concierto, acque su reportorio, ensi todo él, es de música americana

música america....

También se hideron aplandir acvedettes Soto Sister,s y la monisima

Podla Ramirez, cupletista de fino re

Como bullarina.

En esta agrapación artística, que tanto se hace aplaudir, hay un borrón; el chansonier Nazy, de un repertorio tan lamentable que sicupre es prote-tado por el público. Amede se mete-ron con el lo mismo que en otras do-ocasiones que aqui actuó. En esta accementán actistica que aqui actuó. Luis AZORI RISUEÑO

Necrológica

Don Jusé Lópaz Cast dá ha muer-to Joven, en plena lindia por el triun go, su muerte ha causado profundo do lor en cuantos le conocian y esperaban de su intelicencia un norvenir bri-Era, de los abogados noveles, uno de

los mejor orientados en su protesión.

A sus familiares, expresamos nuestra sincera condoloncia

LA SEÑORA Doña Asunción Legorburo Oriola

Falleció ayer, a las doce y media de la mañana, a los 52 de edad Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolado esposo, Agustín Valero Esteve; hermanos, Milagros, Emilio, Bautista y Rosario; hermanos políticos, sobrinos y demás familia,

El duelo se recibe y despide: Francisco Jareño, 9.

Participan a sus amistades tan sensible pérdida, y les ruegan asistan al entierro que tendrá lugar hoy, a las cuatro de la tarde por le que les quedarán muy reconocides. Albacete 20 de Marzo e 1932.